

Finanzamt Frankfurt am Main, Postfach 11 08 62, 60043 Frankfurt am Main

Firma

management4health AG

Hebelstr. 11

60318 Frankfurt

Steuernummer/Geschäftszeichen

14 239 1255 6 - K01

Bearbeiter/in

Zimmer

Telefon

Fax

Dienstgebäude

Gutleutstraße 116

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht

Datum

01.11.2024

# Bescheinigung in Steuersachen

Gedruckte Bescheinigungen sind nur im Original, ohne Streichungen, mit Unterschrift und Dienstsiegel oder als beglaubigte Fotokopie gültig.

Elektronische Bescheinigungen werden im Format pdf/A erteilt und sind Vorlage gegenüber Dritten nur gültig, wenn sie unverändert elektronisch im Format pdf/A übermittelt wurden.

### A. Angaben zur Person

Firma, Name: management4health AG	
Gründungsdatum: 22.10.2019	Rechtsform: AG
Firmensitz, Straße, Hausnummer:	
60318 Frankfurt Hebelstr. 11	

# B. Angaben zu den steuerlichen Verhältnissen

- Hiermit wird bescheinigt, dass der oben genannte Antragsteller hier seit dem 22.10.2019 für folgende Steuerarten geführt wird: Umsatzsteuer, Gewerbesteuer, Lohnsteuer (Arbeitgeber), Körperschaftsteuer
- 2. Zurzeit bestehen keine Steuerrückstände.
- 3. Die festgesetzten und fälligen Steuern werden immer pünktlich gezahlt.
- 4. Die steuerlichen Erklärungspflichten werden immer pünktlich erfüllt.

Die Unternehmereigenschaft nach § 2 UStG wird mit dieser Bescheinigung nicht bestätigt.

Die Bescheinigung berücksichtigt lediglich die Fakten zum Zeitpunkt der Ausstellung der Bescheinigung.

Bitte geben Sie stets die Steuernummer oder das Geschäftszeichen an. Sie erleichtern damit sich und uns die Arbeit. Vielen Dank. Für die elektronische Kontaktaufnahme steht Ihnen ELSTER Ihr Online-Finanzamt unter www.elster.de zur Verfügung.

Servicezeiten der Servicestelle:

Anschrift:

Bankverbindungen:

main.de Elektronischer Kontakt: https://finanzamt.hessen.de/kontakt LB Hessen-Thüringen, BIC HELADEFFXXX, IBAN DE88 5005 0000 0001 0002 31 · DT BBK Fil Frankfurt, BIC MARKDEF1500, IBAN DE07 5000 0000 0050 0015 04 · Gläubiger-ID DE31ZZZ00000076720

Unterschrift



### Datenschutzhinweis:

Informationen über die Verarbeitung personenbezogener Daten in der Steuerverwaltung und über Ihre Rechte nach der Datenschutz-Grundverordnung sowie über Ihre Ansprechpartner in Datenschutzfragen entnehmen Sie bitte dem allgemeinen Informationsschreiben der Finanzverwaltung. Dieses Informationsschreiben finden Sie unter www.finanzamt.de (unter der Rubrik "Datenschutz") oder erhalten Sie bei Ihrem Finanzamt.



Finanzarnt Frankfurt am Main, P.O. Box 11 08 62, 60043 Frankfurt am

14 239 1255 6 - K01

Sleuemummer/Cieschäßszeichen

Room

management4health AG

Hebelstr. 11 60318 Frankfurt

Company

Telephone

Office building

Gutleutstrasse 116

Your sign

Your message

01 I I .2024 date

#### Certification in tax matters

Printed certificates are only valid in the original. without cancellations. with signature and official seal or as a notarised photocopy.

Electronic certificates are issued in pdt/A format and are only valid for submission to third parties if they have been transmitted unchanged electronically in pdt'/A format.

#### A. Personal details

Name:

AG

22.10.2019

Legal form: AG

18 Frankfurt Hebelstr. 11

- B. Information on the tax situation
- 1. This is to certify that the applicant named above has been listed here for the following tax types since 22 October 2019:

Value added tax, trade tax, wage tax (employer), corporation tax

- 2. There are currently no tax arrears.
- 3. The taxes assessed and due are always paid on time.
- 4. The tax declaration obligations are always fulfilled punctually.

The entrepreneurial status according to § 2 UStG is not confirmed with this certificate.

The certificate only takes into account the facts at the time the certificate is issued.

Please always state the tax number or the business reference number. This will make your work and ours easier. Thank you very much. To contact us electronically, please use ELSTER, your online tax office at www.elster.de.

Service times

of the service centre:

By telephone Monday to Friday 08:00-18:00, in person only by prior appointment. @ Gutleutstraße 118-124 60327

Frankfurt am Main Telephone (0 69) 25 45-0 Internet: www.finanzamt-(rankfurt-am-

Anschrift:

main.de Electronic contact: https://finanzamt.hessen.de/kontakt

Bank details:

LB Hessen-Thüringen, BIC HELADEF F XXX, IBAN DE88 5005 0000 0001 0002 31 DT BBK Fil

Frankfurt, BIC MARKDEF 1500, IBAN DE07 5000 0000 OOSO 0015 04 Creditor ID

DE31ZZZ00000076720

Central station

Authorities centre: access Mannheimer Straße (subject to charge) - car letterbox near entrance

Unte





## Datemschutzh) inweiss

Information and on your rights three the cache cache the processing of personal data in the tax administration and on your rights three the cache cache the cache three three